SELBSTÄNDIG. VERANTWORTLICH. SOLIDARISCH.

Die "Arbeitsgemeinschaft Selbständige" in NRW.



Warum eine Arbeitsgemeinschaft Selbständige in der SPD?

In Deutschland leben rund 5 Millionen Selbständige. Etwa die Hälfte davon sind sogenannte Solo-Selbständige, "Einzelkämpfer". Gerade in NRW gibt es viele Selbständige, die nicht aus einer Tradition der Selbständigkeit stammen. Deren politische Heimat ist ... – ja, wo ist die eigentlich? Allein in NRW gibt es 1 Million Arbeitsplätze in 185.000 Betrieben. Hier arbeiten Meister und Fachkräfte, die einen erheblichen Teil unseres Bruttosozialproduktes erwirtschaf-

ten. Oft sind dies kleine bis mittlere Unternehmen, die von der nächsten Generation übernommen werden. Deren politische Heimat ist ... – ja, wo eigentlich?

Gerade in der Kreativwirtschaft und in den Bereichen IT und Neue Medien sind in den letzten Jahren zahlreiche Arbeitsplätze entstanden. Die politische Heimat dieser Fachund Führungskräfte ist ... – wo ist die eigentlich?

Wir sagen: Bei uns, in der Arbeitsgemeinschaft Selbständige in der SPD!

- Unternehmer und Selbständige gehören in einer Volkspartei dazu! Diese Menschen wollen wir uns nicht von kleinen Parteien wegkapern lassen.
- Bei uns ist eine breite wirtschaftliche Kompetenz vorhanden genau so breit der Branchenmix unserer Mitglieder.
- Darüber hinaus stehen wir für eine sozialdemokratische Unternehmenskultur, in der Tariftreue und soziales Engagement keine Lippenbekenntnisse sind.
- Wir schaffen eine Kultur der Selbständigkeit, verwurzelt in den Grundwerten der Sozialdemokratie.

Wenn die SPD eine Volkspartei ist, gehören Selbständige und Unternehmer dazu. Die AGS bietet Ihnen die politische Heimat!

Wir sind die sozialdemokratische Schnittstelle zu den Unternehmern. Wir erreichen eine Klientel, die nicht automatisch Stammwählerschaft der SPD ist – und wir sind dabei kompetent und glaubwürdig, denn wir bringen unsere eigenen Erfahrungen ein.

20.000 AGS-Mitglieder in Deutschland und 6.000 allein in Nordrhein-Westfalen haben diese Frage bereits beantwortet. Ihre politische Heimat ist die SPD. Dieses Bekenntnis legen sie täglich ab, in ihren Betrieben und ehrenamtlich in vielen Gremien der Partei.

Unsere Botschaft: Auch wenn Du selbständig bist oder ein Unternehmen gründest, ob als Freiberufler, Handwerker oder Mittelständler: Die SPD ist und bleibt Deine Partei!